



白山市立美川小学校

校長室だより

2024

一人一人が輝く
★チーム美川

2学期の成長

令和6年12月24日

白山市立美川小学校



白山市美川和波町ワ229

TEL 278-2063

校長 清水 由美子

今日で79日間の2学期が終わりました。子どもたちは日々の授業や学校行事に真剣に取り組み、美川小の仲間と協力して様々なことを成し遂げ、自信をつけました。また、地域の方やゲストティチャーなど、たくさんの方々のおかげで多くのことを体験し、学びました。

終業式では、2学期に見られた『かしこく やさしく たくましい』姿をみんなに紹介しました。

かしこい姿

授業の中で、課題についてじっくりと考え、ペアやグループでまたは、学級全体で、自分の考えや思いを発表する場面がたくさんありました。友達の発表をしっかりと聞き、友達の考えに付け加えたり、同じ意見でも自分の言葉で発表したりする姿が増えました。

やさしい姿

下級生と一緒に休み時間に遊ぶ姿がたくさん見られました。また、たて割り班の掃除や遊びでも、困っている人や泣いている人に丁寧に教えたり、やさしく声をかけるなど相手のことを考えて行動する姿が見られました。学級でもフワフワ言葉を意識したり、思いやりのある言動が増えてきています。

たくましい姿

運動会では暑い中、練習に一生懸命取り組みました。あきらめずに最後までやり遂げた結果、すばらしい演技や応援に仕上がり、運動会を大成功させることができました。持久走では、自分の目標に向かって根気強く走り、記録を更新することができました。

子どもの成長には、保護者の皆さまの応援や励ましの言葉、子どもに寄り添う姿勢が大きく関わっています。学校教育活動へのご理解ご協力、ありがとうございました。

私から子どもたちへの冬休みの宿題は、「早寝早起き朝ごはん」の生活リズム（特に早寝が大事！）と「命」を大事にすることです。3学期、元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。

美川小「Teachers' day」に寄せて

24日の白山市「Teachers' day」に合わせ、美川小学校運営協議会、育友会の皆さんによる美川小「Teachers' day」が企画されました。24日は準備していただいたカスミソウ（花言葉：感謝）を教職員と子どもたち全員が身に付けました。終業式の後、子どもたちから感謝の言葉と大きな拍手をもらい、教職員一同、幸せな気持ちで一日を過ごすことができました。

保護者や地域の方々、子どもたちの思いを忘れず、これからも教職員一丸となって、美川小の子どもたちのために頑張ります。

本当にありがとうございました。

**心ぽかぽかストーリー**

・掃除が始まったのに、どうしたのか、運動場で泣いている1年生。同じ掃除場所の6年生が2人駆けつけ、1年生は安心して動きだしました。

・たて割り班での宝探しで、1年生に歩調を合わせ、ゆっくりゆっくり階段を下りる同じ班のメンバー。迷子になった1年生を必死で探す上級生。車いすを押しながらやさしく声をかける5、6年生。素敵でした。

・23日の朝。「あわてんぼうのサンタが昨日、僕の家にきたんだ！」「私の家にもきたの」ほほえましい1年生の会話です。

今日はすべての子どもたちのところへ
サンタさんがやってきますように

